

## Nachlese Besuch der Landesgartenschau mit Führung 14. Juni 2024

Wenn Engel reisen...

Nach dem vielen Regen schauten wir sorgenvoll auf die Führung durch die Landesgartenschau. Doch pünktlich zu unserem Treffpunkt war es trocken und wir konnten die Führung starten. Unser Gästeführer erklärte uns mit großem Wissen und interessanten Details das Gelände und die Höhepunkte der Landesgartenschau. Es war für uns alle sehr spannend und faszinierend, welche Baumaßnahmen und Veränderungen in den 14 Jahren seit dem Zuschlag für die Landesgartenschau mit hohem Kostenaufwand hier in Wangen erfolgt sind. Zukünftig wird von der Neugestaltung sicher nicht nur die Stadt, sondern auch die Umgebung profitieren. Die Landesgartenschau ist sehr sehenswert und die 2 Stunden der Führung vergingen wie im Flug. Jede von uns erkannte, dass ein einmaliger Besuch der Ausstellung nicht ausreicht und wir waren uns einig, dass wir auf jeden Fall nochmals nach Wangen zur Landesgartenschau reisen werden.

